



No. : 09/371/BSS/DIR/VIII/2022  
Lampiran :-  
Perihal : Laporan Informasi dan/atau Fakta Material:  
Perubahan Komposisi Kepemilikan Saham atas Setoran Modal Saham Xendit Pte. Ltd.  
pada PT Bank Sahabat Sampoerna

Kepada:

**Yth. Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")**  
**Direktur Pengawasan Bank 2**  
**Departemen Pengawasan Bank 3**  
Kompleks Perkantoran Bank Indonesia  
Menara Radius Prawiro, Lantai 16  
Jl. M. H. Thamrin No. 2  
Jakarta Pusat  
Di tempat

Dengan hormat,

Melalui surat ini, kami, untuk dan atas nama PT Bank Sahabat Sampoerna menyampaikan laporan informasi dan/atau fakta material sebagai berikut:

Nama Bank : PT Bank Sahabat Sampoerna  
Telepon : 021 – 5795 1234/ 3845  
e-mail : [pandu.ketaren@banksampoerna.com](mailto:pandu.ketaren@banksampoerna.com)  
Alamat : Sampoerna Strategic Square, North Tower, Lantai Mezzanine  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45 – 46  
Jakarta 12930

**Isi laporan :**

1.	Tanggal dan Waktu Kejadian	22 Agustus 2022, berdasarkan tanggal Surat dari OJK perihal Setoran Modal Pemegang Saham PT Bank Sahabat Sampoerna yang diterima oleh PT Bank Sahabat Sampoerna pada tanggal 24 Agustus 2022 melalui surat elektronik.
2.	Jenis informasi dan/ atau fakta material	Peningkatkan kepemilikan saham Xendit Pte. Ltd. ("Xendit") pada PT Bank Sahabat Sampoerna ("Bank Sampoerna").
3.	Uraian fakta material	i. Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Diluar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No. 32 tertanggal 20 Juni 2022 dibuat di hadapan notaris Ashoya Ratham, S.H, M.Kn, yang telah diterima pemberituannya oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia berdasarkan surat



		<p>Nomor AHU-AH.01.03-0253478 tertanggal 21 Juni 2022, Xendit menambahkan setoran modalnya pada Bank Sampoerna dengan jumlah sebesar Rp 183.574.369.000- (seratus delapan puluh tiga miliar lima ratus tujuh puluh empat juta tiga ratus enam puluh sembilan ribu Rupiah) sehingga presentase kepemilikannya di Bank Sampoerna menjadi 24,19% dan tetap merupakan salah satu pemegang saham non-pengendali Bank Sampoerna.</p> <p>ii. Peningkatan kepemilikan saham Xendit pada Bank Sampoerna ini juga sejalan dengan surat konfirmasi pencatatan pemegang saham oleh OJK nomor S-81/PB.33/2022 tertanggal 22 Agustus 2022.</p>
4.	Dampak kejadian fakta material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Bank	<p>Peningkatan kepemilikan saham Xendit Pte. Ltd. ("Xendit") pada Bank Sampoerna tidak berdampak signifikan dan langsung terhadap kegiatan operasional, hukum dan kelangsungan usaha Bank dikarenakan tidak menyebabkan terjadinya perubahan pada Pemegang Saham Pengendali. Dalam hal kondisi keuangan, bergabungnya peningkatan kepemilikan saham Xendit pada Bank Sampoerna menjadikan kondisi keuangan Bank semakin kuat.</p>
5.	Keterangan lain-lain	<p>i. Xendit akan terus memanfaatkan keahlian teknologinya untuk membantu Bank Sampoerna dalam mengembangkan teknologi kelas dunia demi perbaikan proses internal dan produk yang ditawarkan.</p> <p>ii. Tidak ada perubahan dalam produk dan layanan yang ditawarkan pada nasabah.</p> <p>iii. Bank Sampoerna dan Xendit akan bekerja sama untuk menetapkan arah strategis jangka panjang.</p>

Demikian Laporan ini kami sampaikan, atas perhatian Bapak/ Ibu kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
PT Bank Sahabat Sampoerna

  
**A. Dendi Hardiansyah**  
Direktur Compliance & Risk

  
**Ali Rukmiyah**  
Direktur Utama